



## Securitas und essentry schließen strategische Partnerschaft

Berlin, 29. Juli 2024 – Deutschlandweit verlassen sich Organisationen beim Schutz ihrer Liegenschaften auf die Sicherheitslösungen von Securitas. Dabei sind technische Innovationen häufig der Schlüssel zu einem Höchstmaß an Sicherheit. Securitas erweitert das Leistungsportfolio jetzt um die Lösungen des Technologieanbieters essentry. Dadurch profitieren Kunden mit Hochsicherheitsanforderungen zukünftig von vollautomatischen Zutrittsprozessen auf Grenzkontrollniveau.

Ob Unternehmenszentrale, Rechenzentren, Industrieanlage oder Regierungsgebäude: Das Zutrittsmanagement ist ein wesentlicher Aspekt der Sicherheitsarchitektur exponierter Standorte. Insbesondere die Betreiber Kritischer Infrastrukturen müssen nach Maßgabe des geplanten KRITIS-Dachgesetzes besondere Sorgfalt bei der Zutrittssicherung und Dokumentation von Besuchen gewährleisten.

Auch im Veranstaltungsbereich ist ein zunehmend hohes Maß an Sicherheit bei der Verifikation von Besuchern und Dienstleistern gefragt. In Zeiten einer allgemein erhöhten Bedrohungslage ist eine sichere Identitätsfeststellung der Schlüssel eines ganzheitlichen Sicherheitskonzeptes. Darüber hinaus muss der Zutritt nicht nur effizient und nutzerzentriert sein, sondern auch den industriespezifischen Regulatorien entsprechen. Die gemeinsamen Sicherheitslösungen von Securitas und essentry werden diesen Anforderungen gerecht.

essentry ist spezialisiert auf die Automatisierung von Zutrittsprozessen und die Verifikation von Identitäten auf Grenzkontrollniveau. Durch den Einsatz von Künstlicher Intelligenz und biometrischer Technologie erreicht essentry ein Höchstmaß an Sicherheit und Effizienz. Eine zuverlässige Identitätsprüfung besteht aus einer Echtheitsüberprüfung amtlicher Ausweisdokumente und einem biometrischem Gesichtsabgleich.



Sylke Mokus, Head of Commercial & Solutions von Securitas Deutschland, erläutert: „Wir erfahren aus Kundengesprächen, dass viele Unternehmen keine zuverlässige Kontrolle darüber haben, wer sich wann und mit welcher Berechtigungsstufe in ihrer Liegenschaft aufhält. Spätestens an einer lückenlosen Dokumentation scheitert es meistens. Ein unzureichendes Besuchermanagement kann zum Einfallstor für sicherheitsrelevante Vorfälle werden; wie Sabotage, Vandalismus oder Wirtschaftsspionage. Daher ist jetzt ein Umdenken von dezentral und analog zu ganzheitlich und vollständig digital gefragt. Mit einer integrierten Lösung von Securitas und essentry ist gewährleistet, dass Identitätsfeststellung, Zutrittskontrolle und die Dokumentation von Besuchen reibungslos funktionieren.“

Dennis Lips, CEO und Mitgründer von essentry, ergänzt: „Als wir vor acht Jahren den Bedarf an hochsicheren, automatisierten Zutrittslösungen erkannt haben und keine am Markt verfügbare Lösung gefunden haben, war das die Geburtsstunde von essentry. Heute setzen wir weltweit in nahezu allen Industrien, insbesondere in der Kritischen Infrastruktur, vollautomatisierte Zutrittsprozesse mit Identitätsverifikation und biometrischem Gesichtsabgleich erfolgreich um. Aufgrund von Personalmangel und erhöhter Bedrohungslage steigt die Nachfrage rasant. Die Anwendungsfelder werden immer vielfältiger, vom sicheren Besuchermanagement über Kontraktoren und LKW-Zufahrten bis hin zur dezentralen Ausweisstelle und zum Mitarbeiter-Enrolment. Mit Securitas haben wir einen weiteren starken, weltweit agierenden Partner gewonnen, mit dem wir bereits erste Projekte erfolgreich umgesetzt haben. Wir sind überzeugt, dass wir durch die Kombination der Dienstleistung von Securitas mit der Technologie von essentry unseren gemeinsamen Kunden das beste Produkt auf die bestmögliche Weise anbieten können.“

Weitere Informationen über die gemeinsame Lösung von Securitas und essentry finden Sie [hier](#).

#### Über essentry:

Seinen Ursprung hat essentry in der anspruchsvollen Rechenzentrumsindustrie und ist geprägt von den dort herrschenden Hochsicherheitsanforderungen sowie den strengen Regularien an Datenschutz, Datensicherheit- und Compliance-Standards. Um auch anderen Organisationen und Industrien die Anwendung zu ermöglichen hat essentry die Standards in seinen Produkten industrialisiert und bietet sie als Managed-Service an. Heute ist essentry bereits auf 3 Kontinenten vertreten und unterstützt multinationale Unternehmen, kritische Infrastrukturen, globale Beratungs- und Wirtschaftsprüfungsunternehmen sowie Kunden des öffentlichen Sektors.

#### Weitere Informationen:

Jonas Timm, PR & Public Affairs Manager  
Securitas Holding GmbH, Berlin, [presse@securitas.de](mailto:presse@securitas.de)